

La planta Ford de Valencia “fabrica” miles de litros de sangre para hospitales



Trabajadores de la planta de Ford en Almussafes (Valencia) acuden a una sesión de donación

La planta de Ford en Almussafes (Valencia) es una pequeña gran ciudad, tanto en extensión como en población. Conscientes de la fuerza de sus números, los trabajadores de la factoría valenciana llevan adelante desde 1991 campañas periódicas de donación de sangre a beneficio de los hospitales valencianos. 2018 se cerrará con cifras récord.

Puedes ver el video aquí <https://www.youtube.com/watch?v=EUb1sVbjsGk&feature=youtu.be>

El equipo médico de la planta y los voluntarios encabezados por Helios Álvarez, Area Manager Quality Control de la planta, han conseguido revolucionar las sesiones de donaciones aplicando grandes dosis de cariño y dedicación, así como métodos y estrategias organizativos que Ford aplica en sus procesos de producción en la planta.

La optimización de turnos, una amplia campaña de información, el establecimiento de turnos de donación nocturnos, e incluso la creación de maratones de donación ha tenido como resultado un significativo aumento de las cifras. En 2017 se alcanzó el récord de 1834 donaciones, y en 2018 el reto es superar las 2.000. Cada bolsa de sangre puede ayudar hasta a tres personas. La planta, además, ha iniciado recientemente también campañas de donación de médula ósea.

Helios Álvarez, que acumula más de 50 donaciones durante los últimos años, destaca que “lo importante no son los récords, sino ofrecer nuestra aportación a la sociedad, que es uno de los principios que forman parte del ADN de esta compañía y de esta planta”.

Para más información, contacta con Cristina del Rey prensa@ford.com